



10月号

R6.10.21

「アシダカグモ」

職員室の壁際に「アシダカグモ」がいました。最初はつくり物かと思いましたが少しだけ動いていたので、しばらくそのまましておきました。職員室で仕事をされる方が心配されたので仕方なく捕まえました。

クモは体長が10cmくらいあるので、ちょっとおっかなびっくりです。さて、どうしたものかと考えて子どもたちに見てもらうことにしました。

「子どもたちが怖がったら、外へ逃がしてください」と言って、先生に声を掛けると面白がって虫かごに入れて教室においてくれました。

担任の先生が工夫して「見つけたよカード」を書いて校長先生のところへ持っていき、「教室で伝えてくれました。」

しばらくしてクモのスケッチが描かれた「見つけたよカード」を子どもたちが持ってきました。

「足は8本で、ハチのしっぽのようなものがありました。ちょっとこわかったです。首は黄色かったです。じぶんではつかまえられません。」

「私は校長先生がつかまえたクモを見ました。とても大きかったです。足には細かい毛がはえていました。足は8本ありました。びっくりしました。」

「きもちわるい〜!!!」

「小さなクモは見たことがあったけど、大きなクモは見たことがなかったのでびっくりしました。つかまえて下さってありがとうございました。」

「わたしは、このクモが、かわいいなと思いました。どうして、そう思ったからという、あしがたかいからです。」

「アシダカグモ」は益虫です。家の中にいるゴキブリやハエ、カなどを食べてくれます。家の中にクモがいるということは、それらの害虫がいるということです。だけど、見た目だけで嫌がられることが多いのです。

職員室で邪魔者扱いされたクモは子どもたちの教材になりました。

子どもは子どもの目線で多くのことを学びます。そのきっかけは大人がつくれるのかもしれませんが。メッセージカードを書いた子どもたちが「怖そうだけど、このクモは大丈夫。家の中の虫を食べてくれるよ!」と笑顔で話していました。

校長 曾我部大地

【おもちゃランド(1・2年)】

2年生が1年生を招待して「おもちゃランド」を開催しました。この日のために一生懸命おもちゃづくりを進めた2年生。楽しそうなおもちゃがずらっと並んでいます。1年生に伝わるように優しく説明したり、遊びのサポートをしたりとよく頑張りました。1年生が喜んでる姿を見てとってもうれしそうな2年生が印象的でした。





教育目標 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」
校訓 「未来をひらこう」
児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」
< 金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp> >

【新居浜市陸上運動記録会 10/9】

新居浜市陸上運動記録会が、秋晴れのもと、東雲競技場で行われました。新居浜市内の各小学校の選手が一堂に会し、60メートル走、100メートル走、60メートルハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、400メートルリレーとそれぞれの種目で戦いました。自己ベストを更新しようと、必死に走り、必死に跳び、必死に投げる姿が大変すばらしかったです。尚、本校からは、11月11日に行われる愛媛県陸上運動記録会に、男子100メートル走、女子走り幅跳び、女子走り高跳び、男子400メートルリレーの7名の選手の出場が決定しました。金栄小の代表として、新居浜市の代表として、県の舞台で自分の力を出し切ってきてください。健闘を祈ります。



【お祭り集会 10/16】

お天気が心配されましたが、子どもたちの願いが通じたのか雨が上がり、お祭り集会を無事に行うことができました。

トラックを練り歩いたり金栄太鼓台の差し上げを見たりと、地域の方と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

お祭り集会を通して、新居浜の伝統文化に触れる貴重な体験をすることができ、子どもたちは大変うれしそうでした。

金栄太鼓台、政枝太鼓台、坂井太鼓台、西の土居太鼓台、高木太鼓台のみなさま、ありがとうございました。今後ともよろしく願いたします。

